

Cérémonie des vœux du 12 janvier 2020

Remise de la médaille de la commune à La Bibliothèque de Préfaillles

L'histoire de la bibliothèque en quelques dates clés

La bibliothèque de Préfaillles a été créée en 1965 par Madame LAURENT, aidée par Madame LEBOTERF ; à cette époque, elle fait partie de l'association nationale « Culture et Bibliothèque pour tous ». Elle est hébergée alors dans une petite salle attenante au cinéma. Les premières années, la bibliothèque n'ouvre que pendant la période estivale.

Plus tard, Mesdames Hélène DALLIER et Simone BOURON (la doyenne des Préfaillaises, 104 ans, elle vit à la maison de retraite de La Plaine sur Mer) succéderont à Mesdames LAURENT et LEBOTERF.

En 1990, les enfants de l'école sont accueillis et pour eux le prêt sera gratuit.

En 2000, Madame Béatrice JAMMET succède à Madame Hélène DURAND-GASSELIN à la présidence de la bibliothèque.

En 2003, la bibliothèque s'informatise ; son stock d'ouvrages est de 5.000 livres ; les bibliothécaires bénévoles sont au nombre de 9. Les adhérents sont de plus en plus nombreux et des animations se développent : heure du conte, biblio-goûter, comité de lectures, brocantes, participation aux animations Préfaillaises...

En 2007, une convention est signée avec la municipalité qui verse une compensation financière et permet ainsi le prêt gratuit des ouvrages pour tous. Il ne sera plus demandé qu'une adhésion annuelle.

En juillet 2012, la bibliothèque déménage pour s'installer dans les locaux rénovés de l'ancienne mairie mis à disposition par la municipalité.

Décembre 2019, la bibliothèque quitte l'association « Culture et Bibliothèque pour tous » et devient l'association « Bibliothèque de Préfaillles ». Sa nouvelle présidente Marie DEBERDT compte bien ajouter de nouvelles animations au sein de la bibliothèque et avec Préfaillles !

Les chiffres

- 273 familles adhèrent à la bibliothèque,
- Durant l'année 2019, 596 ouvrages ont été achetés, moitié secteur adultes, moitié secteur jeunesse,
- 16.691 ouvrages ont été prêtés en 2019,
- La bibliothèque possède un fonds de 14.000 livres et compte une quinzaine de bénévoles.